

Ein Moment für die Ewigkeit in St. Leon-Rot – AK30 Herren des GC Rheintal wird sensationell Vierter bei der Deutschen Mannschaftsmeisterschaft!

Was für ein Wochenende! Unsere AK30 Herrenmannschaft hat bei der Deutschen Mannschaftsmeisterschaft 2025 (DMM) im renommierten Golf Club St. Leon-Rot einen großartigen Erfolg gefeiert und sich einen sensationellen 4. Platz unter Deutschlands besten Teams gesichert.

Über drei Tage hinweg zeigte das Team großartiges Golf, Kampfgeist und unbändigen Teamspirit – und ließ dabei namhafte und traditionsreiche Clubs wie Hamburg-Falkenstein, Hösel oder die Münchener Golfclubs hinter sich.

Tag 1 – Die Qualifikation

Der Auftakt stand ganz im Zeichen der Qualifikation: Nur die besten acht Teams durften um den deutschen Meistertitel spielen. Mit starken Einzelleistungen und einem echten Highlight – einem Hole-in-One von Matthias Wild – katapultierte sich unsere Mannschaft auf den 4. Platz mit einem beeindruckenden Gesamtergebnis von -4. Schon das war ein riesiger Erfolg und der Beweis, dass der GC Rheintal zur nationalen Spitze gehört.

Tag 2 – Das Viertelfinale & Halbfinale

Im Viertelfinale wartete mit dem Golf- und Land-Club Berlin-Wannsee ein traditionsreicher Gegner. Im Matchplay über neun Löcher zeigten unsere Spieler erneut Nervenstärke und Siegeswillen – das Team setzte sich mit 3:2 durch und zog verdient ins Halbfinale ein.

Im Halbfinale kam es dann zur Neuauflage des Duells aus dem Baden-Württemberg-Final Four: GC St. Leon-Rot. Es war erneut ein packendes Match auf Augenhöhe, doch diesmal hatte der Gastgeber das Quäntchen mehr Glück – unsere Jungs unterlagen knapp mit 2:3.

Tag 3 – Spiel um Platz 3

Im Spiel um Platz 3 gegen den GC am Reichswald ging es über 18 Löcher erneut heiß her. Die Partien wechselten ständig die Führung, Spannung pur bis zum letzten Putt. Nach den vier Einzeln und dem klassischen Vierer stand es 2,5 : 2,5 – ein Stechen musste die Entscheidung bringen. Das erste Extraloch wurde mit Birdie geteilt, am zweiten mussten wir uns leider geschlagen geben. Am Ende blieb der undankbare, aber dennoch herausragende 4. Platz bei der Deutschen Meisterschaft.

Stolz, Emotionen und Dankbarkeit

Natürlich war die Enttäuschung zunächst groß, eine Medaille so knapp verpasst zu haben. Doch schon kurz darauf überwog der Stolz: Wer hätte zu Saisonbeginn gedacht, dass unsere Mannschaft zu den **Top 4 Teams Deutschlands** gehören würde? Dieses Ergebnis ist ein Meilenstein für den Golfclub Rheintal – und ein Symbol dafür, was mit Zusammenhalt, Ehrgeiz und Leidenschaft möglich ist.

Ein riesiges Dankeschön geht an alle Spieler der AK30, an unsere engagierten Caddies, die uns vor Ort großartig unterstützt haben, sowie an den Club, der uns in jeder Phase der Saison den Rücken gestärkt hat.

Es waren drei unvergessliche Tage bei perfektem Wetter, auf einem Platz in herausragendem Zustand und mit Emotionen, die uns noch lange begleiten werden.

Das Ziel für 2026 steht bereits fest: **Besser sein als 2025!**

